
○　１１月２９日の会議における代表質問

自由民主党新宿区議会議員団 　1　区長の「就任にあたっての所信」について【区長】

　2　地区協議会のあり方について【区長】

おぐら　利彦 　３　コミュニティスクールについて【教育委員会】　　

（一問一答方式） 　４　いじめについて【教育委員会】

新宿区議会無所属クラブ 　１　少子高齢社会への対応について【区長】　

うるしばら　順一 　２　教育の諸問題について【教育委員会】　　

（一問一答方式） 　３　震災対策について【区長】　　

民主党新宿区議会議員団 　１　新宿区百年の計「みどりと文化あふれる」まちづくりについて【区長】　

　２　韓国都市との友好提携とアジアの平和貢献について【区長】

久保　合介 　３　新宿区の生活保護の実態について【区長】　

（一問一答方式） 　４　難病患者と障害者自立支援法について【区長】　

　５　子どもの安全と「地域に開かれた」学校について【区長・教育委員会】

社会新宿区議会議員団 　１　区長就任の所信表明について【区長】　

　２　区長のマニフェストについて【区長】　

山田　敏行 　３　地方分権の推進と都区制度のあり方について【区長】　

（一問一答方式） 　４　清掃一部事務組合と清掃工場の建て替え問題について【区長】　　　　

日本共産党新宿区議会議員団 　１　区長の所信表明について【区長】

　２　今回の区長選挙の投票率と来年の区議選の投票率向上について　　

田中　のりひで 【選挙管理委員会】　

（一問一答方式） 　３　基本構想、基本計画、都市マスタープランの策定について【区長】

　４　子育て支援策について【区長】

　５　高齢者、障害者が安心して暮らせるための施策について【区長】

　６　無電柱化の推進について【区長】

　７　教育基本法の改定について【区長・教育委員会】

　８　いじめ自殺を防止し、すこやかな子ども達の成長を保障することについて

【教育委員会】



○　１１月３０日の会議における代表質問

 

新宿区議会公明党 　１　区長の所信とマニフェストについて【区長】　

　 　２　介護予防と生きがい対策について【区長】

そめたに　正明   ３  歌舞伎町ルネッサンスとまちづくりについて【区長】

（一問一答方式）   ４  幼児教育のあり方について【区長・教育委員会】　

　 　5　放課後全児童対策について【区長・教育委員会】

　６　いじめ対策について【区長・教育委員会】

　７　図書館の環境整備について【区長・教育委員会】

　８　小中連携教育の推進について【教育委員会】　

 新宿区議会花マルクラブ 　１　中山区長の基本姿勢とマニフェストについて【区長】　

なす　雅之 　２　公正で透明性の高い区政運営について【区長】

（一問一答方式） 　３　公正で区民から信頼される監査委員について【監査委員】

２、３は一括方式 　４　区内公立小中学校における「いじめ」問題について【教育委員会】　　



○　１１月３０日の会議における一般質問

 

自由民主党新宿区議会議員団 　１　神田川沿いの遊歩道について【区長】　

吉住　健一

新宿区議会無所属クラブ 　１　自殺対策について【区長・教育委員会】　

えのき　秀隆

民主党新宿区議会議員団 　１　学校選択制について【教育委員会】　

小野　きみ子

社会新宿区議会議員団 　１　震災対策の促進について【区長】　

かわの　達男 　２　水辺と緑のネットワークづくりについて【区長・教育委員会】　　

日本共産党新宿区議会議員団 　１　青年のくらし支援と商店街振興について【区長】　

松ヶ谷まさお

新宿区議会公明党 　１　市谷柳町のまちづくりについて【区長】　

小松　政子

自由民主党新宿区議会議員団 　１　区有財産の有効活用と歌舞伎町ルネッサンスについて【区長】　

下村　治生

新宿区議会無所属クラブ 　１　不法投棄対策について【区長】

のづ　たけし

日本共産党新宿区議会議員団 　１　旧淀橋中学校跡地の今後の活用について【区長】　

笠井　つや子
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